### Visite du Musée de la Résistance en Zone interdite à Denain

Une exposition sur le Concours de la Résistance se tient actuellement au Musée de Denain, dans la partie consacrée à la Résistance en Zone interdite. C'est l'occasion de visiter cette partie très intéressante du Musée de Denain consacrée à ce que fut la Résistance dans le Nord pendant la Seconde Guerre mondiale, dans un secteur alors très particulier de la France qui n'était ni la Zone libre, ni la Zone occupée, mais la « Zone interdite » placée directement sous administration allemande, ce qui y rendait les conditions de résistance particulièrement difficiles. Au moment où la mémoire de Manouchian et de son groupe vient d'être honorée par une entrée au Panthéon, il ne peut qu'être intéressant de découvrir les visages de Résistants moins célèbres, mais tout aussi héroïques dont les actes honorent particulièrement notre région.

Cette visite aura lieu le

#### Mercredi 27 mars à 14h au Musée de Denain, place Wilson

ce qui offre des moyens de se garer facilement.

#### L'entrée est gratuite.

Les grands parents qui, ce jour-là, un mercredi, auraient leurs petits-enfants à garder, peuvent les amener, sous leur responsabilité, pour découvrir cet espace du Musée qui accueille des enfants à partir du CM2.

Les enfants, à partir de 9 – 10 ans, seront donc les bienvenus.

# Merci de vous inscrire, pour le 22 mars au plus tard, auprès de

## Pierre-Marie Miroux

pierremarie.miroux@wanadoo.fr

06 06 45 66 35

En indiquant le nombre de personnes

Nous serons accueillis pas notre amie Paule Lenne,

Responsable de cet espace du Musée.